

Ressort: Lokales

AfD-Sachsen-Anhalt-Chef Poggenburg sieht keinen "Rechtsruck"

Magdeburg, 04.05.2016, 20:14 Uhr

GDN - Der Landesvorsitzende der Alternative für Deutschland (AfD) in Sachsen-Anhalt, André Poggenburg, sieht im Kurs seiner Partei nach dem Stuttgarter Parteitag keine Verschärfung. "Wir haben den Anspruch, eine liberal-nationalkonservative Volkspartei zu werden. Den von vielen befürchteten Rechtsruck in der Partei gab es nicht und wird es nicht geben", sagte Poggenburg der "Mitteldeutschen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Die Themen des Parteiprogramms vertrete die AfD schon länger. "Wenn wir uns das Einreißen aller bestehenden Moscheen ins Programm geschrieben hätten, dann wäre das ein Rechtsruck", sagte Poggenburg dem Blatt. Er verteidigte auch die Ablehnung der Europäischen Union. "Die Bürger sehen sie als abstraktes Gebilde, das im Grunde eine Art Diktatur ist, in der aus Brüssel bis ins Kleinste hineinregiert wird", so Poggenburg. Die EU nehme zuviel Einfluss in Nationalinteressen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71990/afd-sachsen-anhalt-chef-poggenburg-sieht-keinen-rechtsruck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619